
Bezüglich des Antrages der Fraktionen CDU und FDP zur Prüfung der Möglichkeit zur 
Einrichtung eines Zweckverbandes „Rettungsdienste“ berichtet Bürgermeister Raetz, dass eine 
entsprechende Entscheidung seitens des Rhein-Sieg-Kreises noch ausstehe, da noch Gespräche 
mit verschiedenen Institutionen, u. a. Malteser Hilfsdienst, ausstehen. 
Darüber hinaus sei auch eine entsprechende Klage bei der Vergabekammer anhängig. 
Sobald hier Entscheidungen getroffen werden, werde die Verwaltung im entsprechenden 
Ausschuss berichten. 


